

Sancho reste le roi de la lune !

SPECTACLE

Entre 28.000 et 30.000 personnes pour applaudir les artistes samedi soir

LA LOUVIÈRE Évoquer la lune, c'est décidément une affaire de petits pas. Neil Armstrong l'avait déclaré en posant le pied sur la mer de la Tranquillité, là-haut. Franco Dragone n'évoque rien d'autre lorsqu'il s'agit d'apporter du rêve à La Louvière, ici-bas : "progresser à petits pas, pour sortir du marasme économique".

SAMEDI SOIR, à l'occasion de la 4^e édition de *Décrocher la lune*, organisée dans le cadre des Fêtes de la Communauté française, il fut aussi question de "petits pas" de danse. Ceux de 800 figurants louviérois, à l'enthousiasme communicatif, emmenés par le chorégraphe Francis Pedros

dans un même mouvement, vers la lune.

Auteur des textes, Monsieur Zo, plume dans les cheveux, dansait comme un Indien autour du feu. "C'est leur enthousiasme qui m'a porté, je ne redescendrai sur terre que dans dix jours."

Entre 28.000 et 30.000 personnes étaient présentes samedi soir, sur l'esplanade de la lune; on en comptait des dizaines de milliers d'autres devant leurs petits écrans, grâce à la retransmission en direct des douze télévisions régionales.

Les messages n'ont cessé d'arriver auprès de l'organisation pour signaler la beauté des images. Mais c'était dans la rue qu'il fallait être samedi. Dans la rue où l'engouement s'est mué en émotion à l'apparition de Sancho, et de son cortège de 90 tambours et caisses, qui ont entamé deux airs les plus connus du folklore carnavalesque lou-

viérois (*l'Avant-dîner* et *le Mitant des Camps*).

Ainsi Sancho est parti décrocher la lune, mais cette fois il n'était pas seul. Il était accompagné d'autres géants, les *Grandes Personnes*, venus de France. Mais aussi de *tamboueurs* acrobates, d'un orgue crachant des flammes. Et de magnifiques danseurs aériens, qui ont apporté une des plus belles touches de poésie à l'événement.

SANCHO LUI-MÊME, devenu humain comme Pinocchio, volait tel Peter Pan au-dessus de la foule. Hommage à Michael Jackson, Saule en invité surprise reprenant le refrain de la mythique chanson de Pierre Rapsat *Ensemble*.

La magie a fonctionné. La lune est décrochée. Et aux petites heures, des Louviérois dansaient encore...

F. Sch.



Image féérique et ambiance magistralement poétique, tout au long de la soirée de samedi à La Louvière.